

Spiele des 1. FCN im Mittelpunkt

Diespeck: „Rot-Schwarze Club Karpfen '07“ hatten Hauptversammlung

DIESPECK (pm/hir) – Pünktlich vor dem Saisonauftakt der zweiten Bundesliga ließen die Mitglieder des FCN-Fanclubs „Rot-Schwarze Club Karpfen '07“ noch einmal die vergangenen zwölf Monate Revue passieren. Dabei standen die Besuche der Spiele des „Glubb“ ebenso im Mittelpunkt wie die Unterstützung des Diespecker Dorffestes.

Die monatlichen Stammtische, das jährliche Karpfenessen, die Weihnachtsfeier und die Wanderung zum

1. Mai: Vereinsvorsitzender Peter Erdenbrecht warf in seinem Bericht einen Blick zurück auf die Aktivitäten der „Club-Karpfen“ im vergangenen Jahr. Bei der Sitzung wurde besonders die Hilfe beim Diespecker Dorffest hervorgehoben: Die Mitglieder hatten den Bonverkauf an der Hauptkasse und den Betrieb im „Spülmobil“ organisiert.

Nach den Berichten von Schriftführer Stefan Klein und der Kassiererin Petra Siebenhorn folgte die Bekanntgabe des Siegers eines vereins-

internen Tippspiels. Dieser heißt Martin Schnees, Zweitplatzierter ist Stefan Anselstetter und Dritter wurde Julian Pleh.

78 Mitglieder zählt der Verein inzwischen, der sich vor allem die Unterstützung der Nürnberger Profifußballer bei den Heim- und Auswärtsspielen auf die Fahnen geschrieben hat. Die regelmäßigen Club-Treffen sind jeden dritten Freitag im Monat im Gasthaus „Weißes Lamm“ in Diespeck. Die nächste Sitzung ist am 21. August ab 20 Uhr.



Vorsitzender Peter Erdenbrecht, die Tippspielgewinner Julian Pleh, Martin Schnees und Stefan Anselstetter sowie Uwe Siebenhorn (von links). F.: privat